

Las agencias nos traen estos días la noticia de que aviones monogoltes, con reiterada insistencia, han volado sobre territorio japonés. Y las mismas agencias nos comunican que los aviones nipones y los de la Mongolia exterior han entablado durísimos combates, siendo derribados numerosos aviones.

¿Se hallan en guerra las dos potencias? No. Existe entre ambas una gran tensión, pero no hay guerra. Y, sin embargo, aviones militares se atacan, se destruyen, se buscan en el aire atrevidamente, como si las dos potencias estuvieran en guerra.

Para nosotros, los hombres de Occidente, son un poco incomprensibles estos hechos, puesto que, de producirse entre dos naciones europeas, significarían inevitablemente la guerra.

Pero es que los asuntos de Oriente no pueden ser estudiados a la luz de la mentalidad occidental. La guerra de China con sus ataques de gran envergadura, con avances de una gran extensión territorial y con un crecido número de bajas y destrucciones, y con los embajadores en los respectivos países, nos hubiera parecido un absurdo, de no haber sido un hecho.

Inglaterra, que en todos los mares del mundo tiene intereses propios, adquiridos no siempre limpiamente, trata de enjuiciar los asuntos de Oriente a la luz de las

ideas que se usan en Trafalgar Square; y eso le trae dificultades como las de Kù-Lang-Tsu, las de Tien-Tsin, y acaso pronto las de Shanghai.

Hoy se ha conocido la noticia de que los diplomáticos ingleses van a medirse con los europeos en Tokio para solucionar el conflicto de Tien-Tsin. A Inglaterra, que tiene muchos intereses comerciales comprometidos en el Extremo Oriente, esta conferencia se le presenta como una ocasión de plantear a fondo el problema de la inmunidad territorial y el de respeto a los intereses de las terceras potencias.

Pero si Inglaterra, con mentalidad occidental, intenta de nuevo resolver los problemas del Extremo Oriente, no logrará más que dar un nuevo triunfo al Japón, que va poco a poco adueñándose de la China del Sur, donde la propaganda anti-británica es cada día mayor.

Oriente y Occidente van a enfrentarse otra vez. Y tenemos casi la seguridad de que será Oriente el que venza, porque el Occidente no acaba de entender la psicología de los hijos del Asia, tan misteriosa y tan varia.

¡No será en Tokio donde la diplomacia inglesa se saque la espina que se le ha hincado estos días en Moscú!

El Progreso

El Progreso

DIARIO DE LUGO

Jueves 29 de Junio de 1939
AÑO XXXII—NÚM. 13.425

Año de la Victoria

Oficinas y talleres: J. A. Primo de Rivera, 4—Telef. 55—Apartado, 5

La estancia del Caudillo en Lugo

Dos fotografías históricas



Pasan banderas victoriosas. El Caudillo extiende su brazo en promesa de paz. Y en el aire quedan prendidas, como guiones flameantes, las aclamaciones del pueblo



Un momento del gran desfile del domingo. Flores y laureles alfombran las pisadas de los héroes. Y el Caudillo preside la gloria del día en un ambiente de emoción

Nostalgia lucense de las bellas cosas que vimos

Por Francisco LEAL INSUA

Una mañana de junio llegó a Lugo el Caudillo... Así comenzará a referirlo voces ancianas que rememoren los viejos días del sacrificio de España.

Una mañana serena...

Hay en casi todos los viajes de los jefes de Estado un poco de curiosidad por parte del pueblo para presenciar las personas y las cosas que son el motivo de atención en los lugares del tránsito y que, en principio, mueven esas grandes masas humanas hacia las ciudades del acontecimiento. Pero el pueblo español corre al paso del General Franco, más que para verle, para aclamarle. Ante el Jefe del Estado, la curiosidad colectiva se hace entusiasmo; la simpatía, patriotismo y la adhesión, cordialidad. Y es que ningún hombre de gobierno tiene el origen tan glorioso ni tanta razón para ser el Caudillo de su pueblo como el General Franco. La voluntad de todos los que murieron es el supremo fundamento de la redención de España y de la gloria del Generalísimo. En muchos países de Europa y de América aun siguen los votos de los electores, ciudadanos o parlamentarios, quitando o poniendo figuras en el escenario político. En España, y de una vez para siempre, la agonía de miles y miles de combatientes confió a Franco la sagrada tarea de dirigir a la nación. El dirá quiénes le han de ayudar y

cómo nos hemos de regir. Es un poder permanente y sólo él tiene facultad de prolongarlo en la dirección que estime conveniente. El pueblo le sigue y Franco manda. Por eso cuando el Caudillo cruza las calles de alguna ciudad o las carreteras de alguna provincia, los brazos se extienden en saludo eumónico de latinidad y las gargantas vibran en el entusiasmo del vitor.

Esto lo acabamos de ver en Lugo donde el amor del pueblo al Jefe del Estado ha tenido cumplida demostración cordial. Nuestra ciudad es en apariencia áspera y gris como la pizarra de sus viejas murallas. Para darse cuenta de lo que es Lugo hay que adentrarse y ver el fuerte contraste de su milenaria rudeza con su alegría urbana. Así también su carácter colectivo. Para que vibre, para que se entusiasme, tiene que ser muy solemne la ocasión y muy elevado el motivo. No es la nuestra como esas ciudades bullangueras y vacías que parece, en su frivolidad callejera, que siempre están de fiesta. Aquí se siente aún la grandeza romana y el paso es más lento, y el gesto más fuerte, y la palabra más llena. Pero el domingo Lugo rompió con su modo ancestral, se vistió de fiesta mayor y lanzó alborozado el vitor del triunfo.

...En la mañana serena pasaba el Caudillo de España.

Clausura del campamento femenino de Olmedo

BURGOS, 28.—En el día de ayer ha tenido lugar la clausura del campamento femenino de Falange Española Tradicionalista, para la preparación de jefes de los próximos campamentos de verano.

Con las charlas doctrinales alteraron en este campamento las lecciones de música, así como la formación religiosa.

Por la noche tuvo lugar, como anteriormente decimos, el acto de clausura, al que asistieron el secretario general de Organizaciones Juveniles, la regidora central de campamentos, los generales Monasterio y Barros y otras autoridades vallisoletanas.

Después de arriar las banderas, la regidora central de campamentos explicó la última lección, tomando seguidamente juramento a las camaradas que asistieron al curso. Más tarde se encendió el fuego del campamento, acto que revistió gran solemnidad, y a continuación el cuadro de declaración puso en escena "El paso de las acéteras".

Luego pronunció un discurso la delegada nacional de campamentos, haciendo el resumen de la labor realizada.

Por último pronunció el discurso de clausura el secretario general de Organizaciones Juveniles, con párrafos inspiradísimos y de profunda doctrina Nacionalindustrialista.

Tenéis—dijo—la responsabilidad de llevar a efecto en los campamentos de verano que vais a dirigir, lo que aquí habéis aprendido. Muchas de vosotras quizá habréis pensado al venir aquí, que se trataba de unas vacaciones o de un cómodo verano. Habéis podido comprobar que no es nada de eso: en estos campamentos de formación de la juventud os ponéis en contacto con la gente del campo, y aprendéis cuantas son las incomodidades de su vida, que no es ciertamente tan cómoda y fácil como la de las ciudades.

Las que habéis vivido unas semanas en estos campamentos, nunca os olvidaréis de ellos; siempre guardaréis algún recuerdo grato. Ahora tenéis que unir las virtudes antiguas con nuestro nuevo estilo, conservando siempre la feminidad; porque os queremos siempre femeninas.

Cerca de diez mil flechas esperan con entusiasmo nuestros campamentos de verano. Esta esperanza os la vamos a entregar a vosotras, para que la conservéis tal como aquí habéis aprendido.

Cuando todos reunidos en la fiesta final de campamentos, ante nuestro jefe nacional y Caudillo, llegue la hora de tomaros cuentas, sólo quiero poder decir que habéis cumplido exactamente vuestro deber.

El acto, en el que reinó gran entusiasmo, terminó con los himnos del Movimiento y Nacional.

Noticias de Madrid

MADRID, 28.—Cada día se afirma más la idea de que en breve se llevará a cabo la apertura del mercado de valores de Madrid.

Por ahora no tendrá carácter oficial, sino que funcionará de un modo similar al Bolsín de Bilbao.

Mañana a las once de la mañana retransmitirá Radio Nacional de Madrid la sesión de clausura de la Asamblea Nacional de Arquitectos, que se celebrará en el Teatro Español, bajo la dirección de la Delegación de Servicios Técnicos de Falange Española Tradicionalista.

La expedición de niños cuya llegada de Barcelona estaba anunciada para mañana jueves, se ha aplazado hasta el viernes día 30. En breve llegarán nuevas expediciones de niños que regresan a sus hogares, de donde habían sido arrancados por los rojos.

Llegan a Nápoles 5.000 legionarios procedentes de España

El príncipe Humberto de Piamonte ha presenciado el desfile de los legionarios, que han sido aclamados por la multitud

NAPOLIS, 28.—A bordo de los buques "Piamonte" y "Sardagna", han llegado a este puerto cinco mil legionarios italianos, que lucharon voluntariamente en la guerra de España.

Algunos buques de la escuadra italiana, que se hallaban en el puerto, fueron los primeros en dar la bienvenida a los que regresaban a su Patria.

Las operaciones de desembarco se verificaron rápidamente. A la llegada de los buques se hallaban en el puerto las autoridades militares y civiles, fuerzas de la guarnición y de las milicias, y una representación de las organizaciones femeninas.

El príncipe Humberto de Piamonte llegó a la ciudad, donde pasó revista a las fuerzas que regresaban a Italia, siendo aclamado por la multitud.

El príncipe presidió luego el gran desfile, en el que tomaron parte, además de otras fuerzas, los batallones de "Flechas Negras", "Flechas Verdes" y "Flechas Azules".

Los legionarios fueron aclamados por la multitud. Luego siguieron a la estación desde la cual, en trenes especiales, se dirigieron a diversas ciudades italianas.

Después del fallecimiento de Constanzo Ciano

Ha llegado a Livorno la Segunda Escuadra italiana. La celebración del sepelio.— Los periódicos de varias naciones testimonian a la nación italiana el sentimiento por la muerte de uno de sus héroes

LA MAÑANA DE AYER

LIVORNO, 28.—Durante la mañana de hoy han llegado a Livorno numerosas personas con objeto de asistir a la ceremonia del traslado del cadáver de Constanzo Ciano al lugar donde ha de ser inhumado.

Una multitud de personas se estacionaron en Via Banderini, objeto de visitar los restos mortales del héroe nacional.

El libro de firmas se ha llenado rápidamente, firmando al lado de los más ilustres personajes de la nación los aldeanos más humildes, que admiraban al héroe de la Gran Guerra.

A las ocho de la mañana ha llegado la Segunda Escuadra italiana, al mando del almirante Caragnieri. La Escuadra está constituida por 50 unidades, que se han colocado a lo largo del litoral de Bronco.

Las calles de Livorno se hallan cubiertas de banderas negras y blancas.

EL TRASLADO

LIVORNO, 28.—El traslado de los restos de Constanzo Ciano se ha hecho por la Via del Imperio hasta la iglesia del Duomo, donde el prelado bendijo el cadáver; luego fue conducido en sentido inverso hasta la iglesia de la Purificación, y allí, en una pequeña capilla, fue enterrado provisionalmente hasta ser trasladado a la Capilla privada, donde descansan los restos de los padres del fallecido almirante.

OTROS DETALLES

ROMA, 28.—El ministro de Estado, Farinacci, ha pronunciado una alocución que fué radiada, en la que hizo el panegírico de Constanzo Ciano.

La Academia de San Luccas suspendió el acto solemne que estaba anunciado para hoy.

En el Senado se reciben numerosos telegramas de pésame, procedentes de todo el mundo.

La presidencia del Senado ha asistido íntegra al traslado de los restos.

LA PRENSA EXTRANJERA

ROMA, 28.—Se han recibido los periódicos de varios países, que hacen un elogio del héroe italiano. Se sabe que los periódicos japo-

neses dedican extensos artículos necrológicos al finado.

También los periódicos de Rumania publican extensas biografías del fallecido haciendo constar al mismo tiempo el sentimiento de la nación rumana por la pérdida de uno de los héroes de la Gran Guerra.

De bouquet exquisito es el COÑAC CREADOR inconfundible entre los demás Marqués del Mérito

Huyendo de la presión francesa

NAPOLIS, 28.—Con los legionarios italianos que regresaban de España, han llegado a este puerto, a bordo del "Piamonte", cuatrocientas familias de italianos residentes en el Marruecos francés.

Los italianos que regresan a su Patria cuentan las vejaciones de que han sido objeto por parte de los franceses, por no querer aceptar la ciudadanía francesa, viéndose obligados a dejar sus negocios e intereses para regresar a la Patria.

Algunos proceden de Casablanca, donde el cónsul italiano ha tenido que actuar enérgicamente para proteger a los súbditos italianos.

Las vacaciones escolares

VITORIA, 28.—El jefe del Servicio Nacional de Primera Enseñanza ha enviado al "Boletín Oficial del Estado", para su inserción, una orden estableciendo las vacaciones escolares del primero de julio entrante al 15 de septiembre.

El último día del curso, se celebrará en las escuelas una fiesta religioso-patriótica, exaltándose en ella la figura del Caudillo y el Movimiento Nacional.

Aquellos maestros que durante las vacaciones se ausenten del punto donde tienen la escuela, deberán comunicarlo a las autoridades locales indicando donde la fijarán el tiempo que duren las vacaciones. Faro.

recobre su optimismo y la alegría del vivir

Sabe Vd. ya que este abatimiento y melancolía que le amargan la vida, son debidos a una deficiente vitalidad aminorada por la acumulación de residuos úricos? Recupere el normal funcionamiento de su organismo con el Urodonal que al limpiar su interior de acideces obstructoras, cambiará su pesimismo actual en alegría constante



URODONAL sana el organismo porque disuelve el ácido úrico

Cronica judicial

DOS ESTAFAS

Ante el tribunal de derecho de la audiencia provincial se celebró ayer la vista de una causa instruida en el juzgado de Vivero por dos delitos de estafa, contra Francisco Castro Peña.

Este individuo, que era alguacil del juzgado municipal de Muras, prometiendo solucionar una cuestión suscitada por unas frases proferidas por su convecina María Parañás Rivera contra Antonio Guerreiro Otero, exigió a aquella la entrega de 250 pesetas y que si pedía perdón al ofendido quedaría todo arreglado como si nada ocurriese.

La María, como base del arreglo propuesto, entregó al procesado 110 pesetas con las que éste se conformó, y se presentó al ofendido a pedirle perdón quedando zanjada la cuestión.

La cantidad que el Francisco recibió de María se quedó con ella

integra sin dar cuenta de nada a Antonio Guerreiro.

El mismo procesado, abusando de su cargo, se presentó el día 7 de noviembre de 1938 en el lugar de Balsa del mencionado municipio y con el pretexto de solucionar una cuestión sobre daños causados en una finca a las hermanas Antonia y María Camba Fernández, les exigió con el engaño de evitarles un juicio, 125 pesetas que rebajó luego a noventa.

Como más tarde se iniciase el juicio de faltas, devolvió el Francisco las noventa pesetas a las dos hermanas.

El fiscal jefe señor Codesido que ostentó la representación del Ministerio de la Ley, solicitó para el procesado la pena de dos meses y un día de arresto mayor por cada uno de dichos delitos, y ocho años de inhabilitación para ejercer deservicios públicos.

Estuvo encargado de la defensa el letrado señor Rosón, actuando de procurador el señor Armas.

La Unión y el Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS
Domicilio: Madrid, Alcalá, 43
Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas completamente desembolsado
Setenta y cinco años de existencia
Seguros de Incendios, Vida, Rentas vitalicias, Accidentes del trabajo, Accidentes individuales, Responsabilidad civil, Transportes y Robo
Subdirección en Lugo: Plaza de España, 27

Comisión provincial de Subsídio al Combatiente de Lugo

El ilustrísimo señor jefe nacional de Beneficencia y Obras Sociales en su oficio número 6.757 comunica a esta Jefatura lo que sigue:

"Ilustrísimo señor: Al efectuarse la adjudicación del concurso para la concesión de la construcción, distribución y venta de la Medalla conmemorativa del Glorioso Alzamiento Nacional, esta Subsecretaría ha mostrado su conformidad en lo que se refiere a gestionar sea eximida del pago del Subsídio al Combatiente la referida Medalla, en el caso de que le fuera de aplicación. En cumplimiento de lo aceptado por esta Subsecretaría y habida cuenta de que la aplicación de tal subsidio produciría perturbación en la

venta de dicha Medalla, con el consiguiente detrimento en los intereses administrativos del Servicio Nacional de Propaganda, esta Subsecretaría interesa de V. U. sea eximida del pago del Subsídio al Combatiente la Medalla indicada."

En virtud del oficio transcrito, queda eximida de los recargos del Subsídio al Combatiente la citada Medalla.

Lo que se hace público para general conocimiento y exacto cumplimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacionalíndica.

Lugo, junio de 1939.—Año de la Victoria.—El jefe de la Comisión Luis Cedrón del Valle.

Librería General FIGURINES Plaza del Campo, 2 - Lugo

ALONSO

¡Más allá de la imaginación humana!
¡A TERRA!
¡IMPRESIONA!
¡ESPELUZNA!

La figura seca, exacta, severa y admirable en su caracterización del excelente actor

PETER LORRE



Un film terrorífico, de extraordinaria intensidad emotiva, en el que el interés y la ansiedad se acrecentan por momentos

Estreno, HOY, jueves, festividad de San Pedro en el TEATRO CIRCULO

A las 6 y 10'45 BUTACA 1'25.—A las 8 BUTACA 1'65
A las 4: STAN LAUREL y OLIVER HARDY en

La vida es dura BUTACA 0'25
Mañana - Fredric March - Mirian Hopkins en

El hombre y el monstruo

«Boletín Oficial de la provincia»

Inserta el correspondiente al día de ayer lo que sigue:

Edictos de la Comisión provincial de provisión de Escuelas, referentes a varios nombramientos de maestros interinos.

Decreto del Ministerio de Hacienda admitiendo el pago de las liquidaciones giradas por la contribución que grava los beneficios extraordinarios obtenidos por consecuencia de la guerra, la cesión de determinados créditos que contra el Estado tengan directamente los contribuyentes.

Edictos de los Ayuntamientos de Begonte y de Paradela anunciando la exposición al público del repartimiento individual para combatir las plagas del campo.

Idem del de Meira con la relación de vocales natos de las Juntas de repartimiento general de utilidades para el actual año.

Idem del de Puebla de Broñón anunciando la exposición del patrón de cédulas personales para el actual año.

Idem del de Villameá, exponiendo el repartimiento del arbitrio sobre bebidas y carnes de aquel municipio.

Certificación de una sentencia dictada por la Sala de lo Civil de la Audiencia Territorial.

Idem de sentencia dictada por el juzgado de primera instancia de esta capital.

A. Grandío

MÉDICO
Especialista en partos y enfermedades de la mujer
Cirugía general y de la especialidad
Quiroga Ballesteros, 5-1.
LUGO

Intervención de Hacienda de Lugo

Se llama la atención de todas las personas individuales y jurídicas que tienen giradas a su nombre liquidaciones que gravan los beneficios obtenidos por consecuencia de la guerra, respecto a lo dispuesto en el decreto de 17 del actual publicado en el "Boletín Oficial del Estado" número 176, de 25 de los corrientes.

En consecuencia, todo deudor al Tesoro por la contribución excepcional creada por la Ley de 5 de enero último que a la vez sea acreedor directo del Estado por servicios, obras o suministros llevados a cabo a partir del 18 de julio de 1936 podrá efectuar el pago de dicho tributo mediante cesión a la Hacienda pública del crédito que por alguno de los conceptos expresados le haya sido reconocido, siempre que se observen las formalidades prevenidas en el decreto.

Lo que se hace público para el mejor conocimiento de los interesados de las facilidades concedidas por la anterior disposición.

Lugo, 27 de junio de 1939.—Año de la Victoria.—El interventor de Hacienda, Juan Rodríguez Silva.

Remedios Diaz

VIUDA DE VILAS
PROFESORA EN PARTOS
Auxiliar en Medicina y Cirugía
INYECCIONES
Ronda de los Caídos de F. E. T. y de las Jons, número 84-1.
(Frente a la Puerta de San Fernando)

Organizaciones Juveniles Femeninas

Se ordena a todas las camaradas Flechas Azules, Flechas y Margaritas se presenten hoy, a las once menos cuarto, en su local, para asistir a la Santa Misa y a continuación de ésta salir de excursión.

Por Dios, España y su Revolución Nacionalíndica.

Lugo, 29 de junio de 1939.—Año de la Victoria.—La regidora local.

Un millón de pesetas para O. J.

El Ayuntamiento de Barcelona ha hecho un donativo de un millón de pesetas a Organizaciones Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las JONS de aquella capital.

Necrología

A las doce de la mañana de ayer falleció en esta ciudad el carabinero retirado don José López Vigo.

Mañana a las once se celebrará en el parroquial de San Pedro el funeral de entierro por su eterno descanso y a la una de la tarde se verificará la conducción del cadáver al cementerio.

Reciban sus familiares nuestro pésame más sentido.

Delegación provincial de Trabajo

COLOCACION

A fin de efectuar la función compensadora, relativa a la mano de obra sobrante en una provincia y necesaria en otra, con la rapidez que demandan las faenas agrícolas, y aprovechamiento de cultivos, y al mismo tiempo poseer las estadísticas indispensables para conocimiento, análisis y resolución de estos problemas, el Servicio Nacional de Emigración con fecha 23 de los corrientes dictó las siguientes normas:

Primera.—Existe libertad de salida de los obreros campesinos de una provincia a otra del territorio nacional cuando partan para dedicarse a faenas de siembra, recolección u otras análogas.

Ahora bien, las peticiones de obreros habrán de formularlas los patronos a las oficinas y registros de Colocación del Municipio de su residencia al objeto de que estos organismos los interesen de las Oficinas de Colocación de las provincias donde estén sucediendo los operarios. En las peticiones deben hacer constar los patronos, cuando menos el salario, si facilitan comida y alojamiento, tiempo de duración del contrato y quien abona los viajes.

Si el caso fuese urgente los organismos de Colocación deben utilizar el telegrafo más próximo para cuyo uso tienen concedida franquicia.

Segunda.—Las Delegaciones de Trabajo u Oficinas de Colocación de los puntos de salida de los operarios cuando vayan colectivamente deben indicarles que utilicen para el viaje el billete del ferrocarril "Tarifa de segadores", previsto para estos casos, y cuyo precio es muy reducido.

Tercera.—Los delegados de Trabajo cuidarán de conservar antecedentes del número de obreros que salen, pueblo de origen y de destino, al objeto de participarlo mensualmente a este Servicio Nacional y a la Oficina Provincial de Migración.

Los datos de cada mes los rendirán en los diez primeros días del siguiente.

Quarta.—El sistema de compensación a través de los organismos colocadores previstos en la prevención primera, no se observarán cuando en casos de reconocida urgencia o del gran volumen de la mano de obra, se establezcan relaciones directas para el desplazamiento de obreros entre los gobernadores civiles o delegados provinciales de Trabajo de distintas provincias, pero, en este caso, los delegados de Trabajo deben recoger los datos y cumplir el servicio a que se refiere la prevención tercera.

Quinta.—Como consecuencia de las prevenciones anteriores las Delegaciones de Trabajo dictarán las oportunas medidas para que las Oficinas y Registros de Colocación cumplan los extremos que se dejan expuestos.

Teniendo en cuenta la importancia económica-social que una perfecta regulación equilibrada del trabajo proporciona al orden y necesidades del país, espero que todas las Oficinas y Registros de la provincia cumplan estas instrucciones, en cuanto les afecta, con la mayor rapidez y diligencia posibles, enviando por duplicado las relaciones a que se contrae la regla tercera.

Por Dios, España y su Revolución Nacionalíndica.

Lugo, 28 de junio de 1939.—Año de la Victoria.—El delegado provincial del Trabajo, J. Suárez Mier.

Cine España

DOMINGO: La sensacional e interesante obra cumbre Tobis 1939
IRRESISTIBLE

La última creación de la insuperable estrella ANNY ONDRA

Contra los farsantes

Por Jorge de Manrique

Entre los defectos que, con maliciosa complacencia urbil, se han dado en llamar pueblerinos ocupa un lugar principal el que entra en el género de la envidia. En un pueblo, donde todos se conocen, se envidia y se trata por todos los medios de impedir que prospere un individuo determinado, por la sola razón de que vale más que todos los demás de aquel pueblo. Si ese individuo no pasara el nivel de los demás, nadie se acordaría de él para envidiarle. Pero les da cien vueltas a todos y esto no puede tolerarse. Claro que yo prefiere que a mí me tengan envidia que no que me tengan compasión. Pero es la endiablada costumbre de siempre y en todos los órdenes. Si Jesucristo hubiera seguido la corriente farisaica no le hubieran perseguido, mas entonces ¿cómo hubiera salvado a su pueblo y a todo el mundo? Pero Jesucristo se atraía a los hombres; se llevaba el aplauso de las gentes y aquellos farsantes no podían tolerarlo. No importa los medios, no hay que dejarle vivir.

Pues esta es la conducta de los llamados Estados democráticos, conductas pueblerinas de envidia, no pueden ver que otros Estados crezcan. A ellos icuidado con que nadie les pida cuenta de sus actos pero ellos no consentirán que otros sean mayores. Pero, ¿es qué no tienen derecho a ello por lo menos tan sagrado como los otros para quedarse con lo que constituye su inmenso imperio? Sí, pero esto ellos no les importa. De lo suyo no se puede hablar, es sagrado. Es la teoría de aquel socialista que decía lo mío para mí y lo del vecino a partir.

Yo cuando alguna vez me pongo a pensar en la conducta de Francia y de Inglaterra se me ocurre si habrán recibido de Dios alguna misión especial para quererse meter en la vida de los demás. Claro que ellas no están dispuestas a hacer de redentores sacrificándose por el bien de todos, sólo hacen el oficio de santones y de fariseos instigando a los demás para enemistarse con los que ellas quieren ver esclavos.

No preguntéis por los medios; aparentemente hacen ver que defienden los derechos de los pueblos, como el presidente francés, en su mensaje a las Cámaras, en que incita a todos los pueblos democráticos a unirse para salvar los derechos de la libertad: Y otra vez será el de los Estados Unidos. Y yo les pregunto: Pero si tanto deseo tienen de salvar estos derechos, ¿por qué no los salvan en Rusia? Mas aquí está lo estupendamente curioso. Estos se unen con Rusia, el país de la mayor esclavitud, para defenderla. Entonces, ¿en qué quedamos? ¿qué es lo que estos señores pretenden? ¿Pero creen que van a ser los amos del mundo? ¿es que quieren distribuirse ellos como les parezca, quedándose, naturalmente, con la mejor parte?

Serás eterna porque yo te canto

Por Rogelio Rospide

Y lo es en efecto. —Lo dijo Dante Alighieri de su amada Beatriz: "serás eterna, porque yo te canto". Y como su "Divina Comedia" ganó la inmortalidad, en ésta figurará eternamente la obscura y desconocida Beatriz, inmortalizada porque sí, porque a su amado plugo el nombrarla en el divino libro.

Desde que el inmortal poeta florentino, hace 600 años, escribió esa frase; y desde los también remotísimos días en que nuestro Cervantes immortalizó a su Dulcinea, porque la nombró en su libro eterno, muchos miles de personas han plagado el verso inmortal, la frase audaz y empaçada; aunque no en público, ni en lo poético, sino en la intimidad, al abrigo del disimulo; y en la política, más que en ninguna otra clase social.

Hoy le ha tocado el turno a Roosevelt, el presidente de todos los yanquis. Hace pocos días, él se diría, acaso mientras leía el Dante: ¿cómo me las arreglaría yo para que en todo el mundo se hablase de mí; para que mi nombre resuene de uno a otro ámbito del planeta; y se comenten mis cosas, y hasta se critiquen mis actos?

Y... con, o sin palmada en la frente... exclamaría: ¡ya está; enfrentándome con Hitler y Mussolini.

Ha sido exactamente así, haciendo cosa parecida, como lograron muchos criticastros transpasar los umbrales de la Historia; a lomos de un libro genial; adheridos pasivamente a la obra de algún sabio; o rastreando como aquel caracol que rebasó todas las alturas...

—¿Qué otro ser existe en la Tierra, que pueda subir más arriba de lo que yo he subido?—preguntó, mareada por la altura, y henchida de vanidad y desafío, el águila cuando llegó al pico más alto del Himalaya.

Y una voz gangosa le respondió: ¡YO!

En efecto, otro ser humano había subido más que ella; un baboso caracol que se le había montado en el alto del pico.

Así Roosevelt, ahora, caracoleando sobre dos águilas Imperiales, está en el pináculo de la fama ¿hasta cuándo?; hasta que ellas den un aleteo y lo arrojen, hecho añicos, en el inmenso campo del ridículo universal.

ARCADIO CASANOVA
Almacén de Cereales, Coloniales, Vinos y Aguardientes - Se venden 300 bocoyes
Escritorio: Doctor Castro, 18 - Teléfono, 59 - LUGO

NOTICIARIO LOCAL

El turno de guardia durante la noche corresponde a la farmacia de la señora viuda de García Murga, en la calle de San Pedro.

Hoy se efectuará en el inmediato lugar de Nadela la tradicional feria de San Pedro, la que suele verse muy concurrida.

Ayer entraron en la Plaza de Abastos 2.100 kilos de pescado para el consumo público.

Datos meteorológicos correspondientes al día 28 de junio de 1939: Temperatura máxima, 22 grados. Temperatura mínima, 10 grados. Agua caída en veinticuatro horas, cero litros por metro cuadrado.

Dirección dominante del viento, Oeste. Estado del cielo, cubierto. Humedad del aire, 76 por 100.

Cámara Oficial de Comercio

Se recuerda a todos los comerciantes e industriales de Lugo, la obligación en que están de presentar todos los meses, mientras no se disponga lo contrario, las declaraciones juradas, cuyos impresos pueden recoger en la Cámara para entregar en la Alcaldía antes del día primero.

Los comprendidos son los siguientes: vendedores de coloniales y aguardientes, vinos al por mayor y menor, comestibles, carboles y fabricantes de jabón y chocolate.

¿Otro buen coñac? ¿Qué es preferido?
COÑAC VENERABLE
Marqués del Mérito

GRAN PELUQUERIA HIGIENICA
LA MEJOR INSTALADA EN LUGO - CALEFACCIÓN CENTRAL
REINA, 14 - PRIMER PISO
Para señoras: Secciones independientes - Especialidad en Ondulaciones - Tintes - Eléctrica permanente, Marcel y al agua novidad en arreglo de melenas.
Para caballeros: Espacioso salón - Gran confort e higiene - 6 sillones americanos Discreta y hábil dependencia
CALLE DE LA REINA, 14 PRIMER PISO TELÉFONO, 120
(encima de la Joyería de Manso)

A Barcelona se puede ir en pocas horas pasando por Valladolid

Si quiere viajar rápidamente al precio de tercera clase en un tren excepcionalmente confortable que le ofrece un servicio de lujo, a un precio económico, utilice el expreso que la Compañía de M. Z. A. ha establecido entre Valladolid y Barcelona.

Si desea que sus encargos lleguen rápidamente pidan que sean enviados por medio de este tren.

Gran vino ANIBAL

RECONSTITUYENTE
C. MATA SA MALAGA

Cine España
HOY
A las 6-8 y 10'45
Un film maravilloso, de una obra inolvidable. Una película popular, que habla al corazón.

Felipe Derblay
Según la célebre obra de George Ohnet
Una creación insuperable de Gaby Morlay y Henri Rolland

A las 4: Buster Crabbe en **Tarzan de las fieras**
Emoción, aventuras y amor, escenas de una audacia no igualada

Sábado
El cabo de Java
Domingo: Un estreno de la actual temporada
El Irresistible
por Anny Ondra

Sección de anuncios breves

Arriendos

SE ALQUILA el segundo piso de la casa número 14 de la calle de José Antonio Primo de Rivera (antes Progreso), con calefacción y cuarto de baño. Y el primer piso de la casa número 15 de la misma calle, con azotea. Informarán en el comercio "La Favorita", calle de San Pedro.

SE ALQUILA piso amplio en Avenida del General Mola (antes Morat), tiene calefacción y cuarto de baño. Informarán en la casa número 11 primera derecha de la misma calle.

SE ARRIENDAN los tres pisos de la casa número 19 de la calle de San Roque, el primero y segundo con cuarto de baño, muy soleados y amplios. Informarán en la misma de una y de cuatro a seis.

SE ARRIENDA una casa-horno en la calle del Cuartel, el local de la misma es apropiado para almacén o taller. En San Froilán, 29-primer darán razón.

Pérdidas

PERDIDA DE UNA CARTERA.—En la feria de Monte (Cospeito), se ha extraviado una cartera con una cantidad de dinero, y una patente de comprador de ganado y otros documentos. Se ruega a la persona que la haya encontrado la entregue en la Administración de este periódico o que de noticia de ella en estas oficinas.

Subastas

SUBASTA.—El día 15 de julio próximo a las cinco de la tarde, tendrá lugar en la Notaría de don Isaura Pardo y Pardo, de esta población, la subasta de una casa de planta baja, con una huerta a ella unida, situada en la calle de los Clérigos, a espaldas de la casa número 6 de la Plazuela de la Catedral, y una huerta, también con una caseta habitable, sita en el callejón que de la Puerta de Santiago se dirige al reguero "Dos Horros", por detrás de la casa que fue de doña María del Socorro Quiroga y Pardo. El vendedor se reserva el derecho de adjudicación. Para informes dirigirse a dicha Notaría y en casa de don Eloy Rúa, Plazuela de la Catedral, número 2.

Traspasos

SE TRASPASA en la Ronda de Santiago, número 9, acreditada casa de vinos y hospedajes. Se dan facilidades de pago. Informes en la misma.

TRASPASO.—Se traspasa por enfermedad, el Bar y casa de comidas Ferrerós. Para informes en la calle de la Ruanueva, 1.

Ventas

SE VENDE un piano marca buena y económico. Informes en esta Administración.

VENTA en San Lorenzo de Fontzeit (Corgo), se vende la casa y bienes llamados de San Lorenzo. Para informes, Asunción García Oralla.

SE VENDE una camioneta usada en buen estado marca Dodge. También se vende un turismo igual marca en peor estado. Razón fábrica de Travadeo y Compañía en Lugo (Paradwy).

SE VENDE la casa número 5 de la Rinconada de la Muralla (Cantiño), de esta ciudad, compuesta de planta baja y un piso, con huerta a su parte posterior. Está libre de todo gravamen e informarán del precio y demás condiciones en Calvo Sotelo, 10 (comercio).

SE VENDEN EN LUGO tres importantes fincas, calle de Montevideo, situación céntrica. Una, a dos calles, de 1.793 metros cuadrados, con 1.103 edificios en planta baja, almacenes, talleres, oficinas, con 105 metros en planta alta para vivienda. El resto patios bien pavimentados. Cerrada con muro propio de gran altura. Frente calle de Montevideo, 34 metros, calle Horreo, 81, por 57 de fondo. Otra de 672 metros cuadrados con 326 edificios en planta baja, destinados a garajes (jaulas independientes). Resto patio lavadero coches. Frente calle Montevideo 16,50 metros, por 36 fondo. Otra de 200 metros cuadrados edificadas planta baja (almacén). 6 metros calle Montevideo, por 24,30 fondo. Rentan actualmente un siete. Informar don Manuel Veiga Lage, Perito Agrícola, San Pedro, 28-segundo, Lugo.

VENDO BASCULA mil kilos y cuya renta medios bocoyos muy buen uso. Informes carretera Coruña, 6, almacén.

VENTA de una casa, compuesta de bajo, piso, patio y huerta, en la más céntrica de San Roque. Informarán en San Roque, 109-segunda.

VENDO coche turismo en buen uso. Informes, Ronda de Castilla 48-segundo, Lugo.

SE VENDEN varias rentas forales en el Ayuntamiento de Rivas del Sil (San Clodio). Darán informes detallados en el despacho del procurador de Quiroga, don Nicomedes Polanco.

SE VENDEN las casas señaladas con los números 26 y 28 de la Ronda del General Sanjurjo, antes Ronda de Santiago de la ciudad de Lugo. Figuran inscritas a nombre de su actual dueño, están libres de cargas y para informes dirigirse a la Notaría de don Pedro Menéndez García del Busto.

SE VENDE máquina de escribir José Antonio Primo de Rivera, 9-segundo.

VENTA.—Se vende la casa número 20 de la calle de la Ruanueva. Informes en García Abad, letra G. Panadería.

SE VENDE la casa número 22 de la calle de la Tinería. Para informes, Rivadeneira, 10 segundo.

SE VENDE en inmejorables condiciones y precio, por no poder atender su dueño, el acreditado bar-restaurant "La Aldeana", situado en el mejor de la ciudad de Vivero, montado con todos los adelantos modernos, lo que hace que cuente con una numerosa clientela. Darán razón en el mismo sitio.

VENTA de la casa número 28 de la calle de Santiago, con huerta, en donde está la Escuela. Informes en la portería de la casa de don Primo Roca, en los Soportales de la Plaza España.

SE VENDE la casa número 62 del 18 de Julio. Informar en el bajo.

Varios

FRANCÉS. Preparación exámenes G. Olasolo. Conde Pallares, número 16-segundo.

REPRESENTANTES en poblaciones de Galicia, necesitamos para venta productos alimenticios. Buena comisión. Escribid: AGENCIA SARGAL, Vía Layetana, 24 bis, BARCELONA.

CAZADORES.—Vendo perritos de dos meses, de pelo corto, raza del país, de perdices. Barrio de Sanjillao, núm. 4. Lugo.

URGE ama de cría recién dada a luz. Dirigirse a la clínica del médico don Julio G. Teijeiro, en Conde Pallares, 5 bis, primero, teléfono 214.

AGENCIA SARGAL, Vía Layetana, 24 bis, BARCELONA. Se encargará de todos sus asuntos en Cataluña.

SE NECESITA muchacha que sepa de cocina. Razón, Bar "Las Cinco Luces".

Colocaciones

(Oficina de Colocación Obrera) El artículo sexto del decreto de 16 de mayo de 1939 determina que las empresas y patronos están obligados a solicitar de las Oficinas de Colocación el personal que necesitan.

Los patronos que figuran inscritos en esta Sección, antes de insertar el anuncio acudieron a dicha Oficina, donde no existen inscritos disponibles del oficio que interesan.

Los obreros anunciantes se han inscrito previamente como parados en la citada Oficina de Colocación conforme previene el decreto de 14 de octubre de 1938, el que, asimismo determina que el incumplimiento de tales obligaciones se corrige con multa de 50 a 500 pesetas.

¿Por qué no acoge Stalin a los judíos?

El vapor francés "Saint Louis", que había de llevar de Alemania a Cuba 800 emigrantes judíos, no ha logrado desprenderse allí de sus pasajeros que, como es sabido, serán autorizados para desembarcar en Bélgica, Holanda e Inglaterra. ¿Por qué—escribe la "Action Française"—Stalin no acoge ni a uno solo de estos judíos, o por qué razón no se les desembarca simplemente en cualquier parte de la costa del Mar Negro, proveyéndolos de alimentos y útiles de trabajo? Rusia no tiene una gran densidad de población y estos judíos pueden poblarla. La URSS es un feudo judío, de forma que bien puede hacerse cargo de sus compañeros.

Infierno soviético en el Extremo Oriente

RIGA.—Los periódicos de Hsingking informan que otro oficial de la 57 Sección fronteriza de las tropas del Comisariado del Interior (G. P. U. un tal Nicolai Ivanienk) ha huido de la URSS al Manchukuo. El fugitivo ha declarado que la situación de las poblaciones soviéticas del Extremo Oriente es indescribible: la carestía es espantosa y la delincuencia llega a su mayor grado. Los obreros soviéticos de aquella región viven como animales en baracacas de madera sin luz y sin ventanas. Muchos desgraciados intentan todos los días huir a Manchukuo, pero son diezmados por las ráfagas de ametralladora de los guardias fronterizos soviéticos. Fre cuentemente las aguas del Amur, el río que divide la URSS del Manchukuo se enrojecen con la sangre de los fugitivos.

El Gobierno de Moscú—ha añadido después—afirma que está preparado para la guerra, pero en realidad la teme a causa de la fuerte oposición de las poblaciones contra Stalin. También el ejército está descontento del servicio, a pesar de las notables ventajas que se le ofrecen ahora a costa de las masas, porque todo soldado campesino no es lo bastante egoísta para que se olvide de las miserias cotidianas de los demás campesinos.

Un JEREZ QUINA insuperable, el de la acreditada casa Marqués del Mérito

Pídalo en las dulcerías, ultramarinos y Cafés

Las vacaciones de Pio XII en Castlegandolfo

ROMA.—Comienza ya a hablarse de la marcha del Papa a Castlegandolfo como uno de los próximos acontecimientos de la crónica vaticana. Pio XII partirá para su residencia de verano en los primeros días de julio y permanecerá en ella más tiempo del que se creía, acaso tres meses. Durante este período el Papa continuará concediendo audiencias públicas y privadas de la misma forma que en Roma.

Los próximos meses de vacaciones han de ser gratos a Pio XII no en el sentido de que signifiquen una suspensión o disminución de su intensa actividad cotidiana, sino porque le agrada el clima de los castillos romanos y precisamente uno de sus paseos favoritos era el de los alrededores del lago de Castlegandolfo, donde solía ir en automóvil y pasear después largo tiempo. Se dice que el Papa tiene ya sus planes para los días de verano. Hay en la que fue villa Barberini, incorporada a la villa pontificia después de 1929 y adaptada a la majestad de una estancia pontifical, un pabellón admirablemente situado al margen del bosque y con vista al maravilloso horizonte de la campiña romana. Pio XI rara vez se detenía en tal lugar, toda vez que en los últimos dos años, cuando salía a pasear por la villa no bajaba jamás del automóvil. Parece ahora que la intención del Papa es pasar en aquel sitio verdaderamente a propósito para el estudio solitario y meditativo varias horas del día con objeto de preparar actos importantes de su pontificado. Por último, hay quien dice que en este silencioso recogimiento el Papa meditará la primera enciclopedia con que habrá de dirigir su palabra a la Iglesia universal.

Importantes hallazgos en Ostia

ROMA.—A la vez que se efectúan los trabajos de preparación de la Exposición de 1942, prosiguen las excavaciones en Ostia, en virtud de las cuales y para 1942 han de quedar descubiertos 200.000 metros cuadrados de superficie. En este primer período se ha realizado ya un trabajo de excavación de más de medio millón de quintales de tierra en la zona arqueológica, habiéndose descubierto más de siete hectáreas de terreno. Ha comenzado ya el trabajo de reconstrucción de las obras de la época imperial y republicana. Hasta ahora se han encontrado 180 esculturas, unas íntegras y otras rotas. Entre este interesante material arqueológico merecen citarse una estatua de Trajano, un notable grupo que lleva la firma de Krypton, célebre escultor ateniense, encontrado en un edificio termal de los recientemente excavados, y otras importantes obras.

PELUQUERIA SOMOZA

Señora, Señorita: Una ondulación permanente, perfecta y duradera solo en esta casa. Un peinado moderno y elegante solo en casa SOMOZA.

Para caballeros: El mejor salón, el más moderno y mejor situado.

Soportales de la Plaza de España núm. 11-1.º

Teléfono, 336

SEGUNDO PARDO GIL

Médico Director del Sanatorio Antituberculoso ENFERMEDADES DEL PULMÓN

RAYOS X

Consulta de diez a dos

Reina núm. 3 LUGO Teléfono. 257

Almacenes Jáñez.-Lugo

(Casa fundada en 1888)

Pieles de todas clases - Fábrica de curtidos Artículos para Zapaterías - Peletería

redondos, para cemento armado, planos, ángulos, chapas, etc.

Riortos Hijo de ROMAN FERNADEZ

Ferretería Asturiana, Santo Domingo, 11

T. NÚÑEZ CORDERO

Médico cirujano especialista Ex-practicante numerario del Gran Hospital de Santiago MEDICINA GENERAL Enfermedades de la PIEL, VENEREO, SÍFILIS y propias de la MUJER

Neurastenia - Impotencia - Electricidad médica Consulta de diez a una y de cuatro a seis SAN ANDRES, 117-2.º LA CORUÑA

Cooperativa de la Propiedad SEVILLA

Entidad de carácter social bajo la Inspección del Estado

Formación de capitales amortizables

Créditos para construcción de viviendas y casas baratas Crédito para compras de propiedades agrícolas Pasan de 200 las concesiones realizadas en España

Delegado para Lugo y provincia: Julio Real Portela, Plaza de la Soledad, 19 (Oficina Técnica-Consultiva de Seguros generales)

MANUEL VILARIÑO

MÉDICO Profesor Auxiliar de la Facultad de Medicina de Santiago

ENFERMEDADES INTERNAS

RAYOS X

Consulta de once a dos y de tres a cinco Generalísimo Franco, 5 1.º derecha LUGO Teléfono núm. 347

"RIAR" AGENCIA DE NEGOCIOS

Alvaro Armas González

Lic. en Derecho y Procurador en ejercicio

José A. Riolo Carballeda

Secretario de Administración Local Penales, actos últimas voluntades, planos, RELACIONES DE BIENES, legalizaciones, escritos, comprá-ventas, hipotecas, traspasos, cobro créditos, cuentas municipales, documentos de Ayuntamientos, pensiones, clases pasivas, ingresos, etc., etc.

Clérigos, 17 Teléfono, 399



Don Raimundo López Regal

Capitán de Infantería retirado

Falleció en Madrid el 28 de junio de 1937, en el refugio de García de Paredes, después de haber sufrido largo cautiverio en la cárcel de Duque de Sexto

D. E. P.

Su viuda, hijos, hijos políticos, sobrinos, nietos y demás parientes,

PARTICIPAN a sus amistades que todas las misas que se celebren el día 30 en la iglesia de los Padres Franciscanos serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Lugo, 29 de junio de 1939.

¡Muy inteligentes!

Por Giovanni Papini

Todos los que hoy, en la gran tierra del "sí" escriben de literatura, de arte o de filosofía, poseen u ostentan una inteligencia que causa pavor. Si discurren sobre un cuadro parece que van dejando caer a gotas una lección de alta magia zoroástrica o tantrica; si tratan de problemas morales o metafísicos se elevan sobre los espacios de la cuarta dimensión intelectual con la ayuda de ciertas frases más problemáticas que los problemas que pretenden resolver; si logran doctorarse en literatura arrastran detrás a los aburridos lectores en tales vueltas, laberintos y confusiones que no hay Ariana en el mundo capaz de salvarlos de la creciente nebulosidad; y la gente que los lee o les escucha vuelve a casa más ayuna y hambrienta que antes.

Esto a ellos poco les importa. Les basta con ser reputados como inteligentes; inteligentes porque comprenden hasta aquello donde no hay nada que comprender; inteligentes y tan profundos que necesitan comentadores benévolo para comentar o declarar sus comentarios.

Son en suma los prestigiosos del intelecto puro, los escamoteadores de los conceptos aerostáticos, los acróbatas de los cerebros voladores, los equilibristas de los torneos espirituales.

Sobre que son listos, listisimos, archilistisimos nada hay que decir. Gastan lentes, nariz filosófica, la boca de porcelana, la sonrisa de los profetas, el paso lento de los augures, la voz sombría de los hechiceros.

Acostumbran a ser meditabundos y taciturnos: entre ellos se entienden con guiños se contentan con afirmaciones cortas. Todo lo tienen menos una cosa, la más importante: la vida. En todo lo que dicen o escriben abunda, bien que no siempre la inteligencia: falta a su vez el calor, el fervor, el sentimiento, el fuego de la vida. Son milagros de comprensión, muestras de cerebrosidad, todo lo que queráis, mas son irremisiblemente hielos gélidos y marmóreos. Uno de ellos me decía que ninguna cosa odiaba tanto como el entusiasmo. Son espíritus polares.

Todo lo que no sea mero juego intelectual, o deslumbramiento mental, todo lo que no sea pardo y glacial es para ellos elocuencia, esto es detestable exhibición de afecto, de odio o de entusiasmo... Ellos son neutrales, esterilizados o congelados; les basta con entender como si para comprender bastase la inteligencia escueta.

Vida y calor y ellos odian el ardor del ánimo que contrasta y vence a la muerte. Y odian sobre todo aquel alto testimonio de vida que es la elocuencia, que para ellos es siempre énfasis e insinceridad. Así como en su alma no existe aquella plenitud de sentimientos que necesita desbordarse con la plenitud de las palabras y la agitación del ritmo y de las imágenes ellos sostienen ingenuamente que en ninguna otra alma ocurren tales inverosímiles fenómenos; y cuando se encuentran ante un escritor elocuente se persuaden al leer con aquella arrogante ligereza que están delante de un comediante.

Pero aquella sagrada y viril elocuencia que el pueblo más inteligente del mundo, el griego práctico y adorado hasta el fin, y que el romano, honró, estudió y admiró durante siglos, que no se apagó durante la heroica Edad Media, que fulguró más viva y fuerte en nuestro Renacimiento y en nuestro Resurgimiento, no es aquella vergonzosa enfermedad que creen los aguafiestas de la secta cerebral y exotérica.

No se escribe siempre y solamente con el cerebro, mis queridos sabihondos, sino con el corazón que es calor y con la sangre que tiene más calor. Y aquella elocuencia que a cada pequeño desprecio de la crítica parece más pecaminosa que

el incesto y más dañosa que el parricidio porque no acude solamente a la abstracción sino también a las pasiones de las almas generosas, y es precisamente el vértigo y el orgullo del arte la cual no debe solamente endulzar el odio y exaltar las circunvoluciones cerebrales de los especialistas sino conmover los afectos, esto es mudar a los hombres.

Con la sola inteligencia se puede analizar pero no juzgar. Porque el juicio necesita a toda la persona humana comprendiendo las vísceras. Con la inteligencia sola por muy sagaz y afiladísima que sea se puede castrar pero no engendrar.

Dejemos a los franceses cartesianos y maltusianos con este culto exclusivo de la razón raciocinante y del racionalismo crítico. Recordemos también cuando se trata de comprender que somos mediterráneos, esto es del país de la palabra victoriosa y del país triunfante.

Es culpa y es ridículo complacerse con la frialdad de los pensadores azóticos y agitarse en aquella bruma donde nacen y viven solamente los hiperboreales.

Perseverando en tal hábito, los lectores se aburren y al fin ellos también se hacen fríos, dejan que arte, literatura y filosofía y crítica sean jerga de conciliabulos según ellos.

Y este forzado alejamiento de muchos de la vida del espíritu es daño gravísimo para el inmediato porvenir de nuestra civilización.

A los inteligentes puros, por altos que estén les falta siempre el último piso: el que tiene las ventanas hacia el cielo.

Compañía Telefónica Nacional de España

AVISO A LOS OBLIGACIONISTAS

A partir del día primero del próximo mes de julio se pagará el cupón número 41 de las Obligaciones en circulación, cuyo vencimiento tendrá lugar el día primero del mismo. El pago del mencionado cupón se efectuará en los Bancos a continuación enumerados o en cualquiera de sus sucursales, filiales o agencias.

- Banco Urquijo, Madrid.
- Hispano Americano, Madrid.
- Español de Crédito, Madrid.
- Internacional Banking Corporation, Madrid y Barcelona.
- Arnás Gari, S. A., Barcelona.
- Banca Marsans, S. A., Barcelona.
- Hispano Colonial, Barcelona.
- Urquijo Catalán, Barcelona.
- de Bilbao, Bilbao.
- Herrero, Oviedo.
- Guipuzcoano, San Sebastián.
- Pastor, La Coruña.
- Mercantil, Santander.

Los referidos Bancos se cerciorarán de la legítima posesión de los títulos antes de llevar a efecto los pagos (Decreto número 119 de la Junta de Defensa Nacional en el "Boletín Oficial del Estado" de 22 de septiembre de 1936).

Corresponde percibir pesetas 5,25 por cupón, ya deducidos todos los impuestos. Madrid, junio de 1939.—Año de la Victoria.—El Consejo de Administración.

¿Un buen coñac? COÑAC JEREZANO

Marqués del Mérito

Tomás Gómez Yañez

MEDICINA INTERNA ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DEL PULMON Y CORAZON

Bolaño Rivadeneira núm. 5 bis 1.º

BALNEARIO DE CELTIGOS

Estación de SARRIA (provincia de LUGO)

Agua bicarbonatada, sódicas, silicadas, fluoruradas, litínicas, entroncianas y sulfídicas

Contienen cantidad de RADIO de 1.522 voltios hora litro Curación de eczemas, psoriasis y afecciones de piel en general. Bronquitis, catarros pulmonares, catarros gástricos, enterocolitis, vaginitis, leucorrea, etc.

Aplicación de los célebres Baños generales. Duchas AGUA EN BEBIDA Temporada oficial: De 1.º Julio a 30 Septiembre

Su sobrina, D.ª Emilia Cachaceiro Márquez, y sus hijas, RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por el alma del finado y asistan al funeral que se celebrará mañana viernes, día 30 de los corrientes, en la iglesia parroquial de San Pedro, a las once de la mañana y a la conducción del cadáver al cementerio a la una de la tarde del mismo día, desde la casa mortuoria, Ruanueva núm. 29, por cuyo favor anticipan gracias, Lugo, 29 de junio de 1939.

El pesimismo de Daladier

Ha causado una mala impresión en Francia.—Su discurso fué considerado como un alarmismo inútil y peligroso

El Parlamento francés ha terminado ayer sus sesiones, y Daladier pronunció un discurso, en el que manifestó que quizá fuesen más cortas de lo que se espera las vacaciones concedidas a los diputados. Si no tuviésemos ya los nervios bien templados, sería en verdad para no dormir tranquilos el alarmismo de las palabras del jefe del Gobierno francés, ya que anunció en su discurso que "la situación en los últimos veinte años no ha sido en ningún momento tan grave como en la actualidad". Pero recordando la crisis de Abisinia y luego la guerra de España y más tarde la cuestión de Checoslovaquia, etc., se va perdiendo el miedo, aun cuando los timoratos tengan motivos suficientes para alarmarse.

Y en lo militar ha sido, si cabe, más alarmista todavía el señor Daladier al afirmar que Francia tiene en las fronteras tres millones de hombres. Téngase en cuenta que esta cifra corresponde a una nación de cuarenta millones de habitantes, compárese con el número de hombres movilizados en España durante la guerra, y podrá apreciarse hasta dónde llega la alarma de Francia.

Subrayó luego el jefe del Gobierno en su discurso las intrigas y manejos que determinados elementos vienen realizando, y que según dijo "sólo tienen por objeto alarmar y dividir a los franceses".

A pesar de todo ello, no hay motivo para alarmarse, y podemos dormir tranquilos. Hoy, en los

círculos políticos parisinos, se hablaba de que el Gobierno iba a solicitar del país un nuevo empréstito, con destino a la defensa nacional. Se trata de un nuevo ataque al bolsillo de los franceses, y quizá creyó Daladier muy conveniente causar una ligera alarma en sus sencillos y ahorradores burgueses.

PARIS, 28.—Los periódicos franceses de derechas atacan a Daladier, por su último discurso.

Dicen que en la Cámara produjo mala impresión, pues el reparto de caretas antigás a los diputados y luego el tono del discurso, hicieron que el nerviosismo fuese grande en los pasillos del Palais Bourbon.

"La 'Action Française' dijo que el señor Daladier, al hablar como lo ha hecho, ha sido indiscreto e imprudente. El carácter del discurso ha sido completamente alarmista, y como la situación internacional no justifica tal discurso, el señor Daladier no ha logrado más que llevar a Francia una inquietud innecesaria.

Este alarmismo resulta peligroso, y sirve sólo para hacer el juego a las organizaciones soviético-masónicas, que tratan de mantener en el mundo una psicosis de guerra.

Por de pronto, está inquietud se ha notado ya en las operaciones comerciales y de la bolsa.

Los periódicos dicen que el señor Daladier debe medir sus palabras y no dejarse llevar de impresiones del momento.

El Gobierno japonés acepta la proposición inglesa

A principios de la próxima semana se iniciarán conversaciones diplomáticas para proceder al arreglo de la cuestión de las Concesiones

TOKIO, 28.—El Gobierno japonés ha anunciado oficialmente que, en vista de las proposiciones inglesas, el Gobierno nipón acepta la iniciación de unas conversaciones diplomáticas con objeto de ir a un arreglo previo de la cuestión de las Concesiones.

A estas conversaciones asistirán técnicos militares y civiles, japoneses e ingleses, de Tient-Ssin, los cuales han salido ya con dirección a Tokio.

En la capital del Japón tendrán lugar las conversaciones, que serán presididas por el ministro de Estado del Japón, señor Arita, y el

embajador de la Gran Bretaña en Tokio. Las conversaciones darán comienzo a principios de la semana próxima.

En los círculos diplomáticos se dice que, pareciendo sincero el deseo de Inglaterra de arreglar esta cuestión, se espera que las conversaciones lleguen a dar un resultado práctico.

Por lo de pronto se sabe que, aun continuando el bloqueo de las Concesiones, los japoneses han suavizado, por lo cual la situación es más halagüeña que en los pasados días.

Después de la cesión de Alexandretta

Los árabes de Siria considerarán día de luto nacional la fecha de la firma de la cesión del Sandacato

BEYROUTH, 28.—Continúa manifestándose el malestar que ha ocasionado en la población de Siria la cesión por parte de Francia del Sandacato de Alexandretta a Turquía. Se han producido ya algunos incidentes, y se reparten hojas en las que se dice que Francia ha cometido un expolio contra todo derecho.

Un ex presidente del Consejo de Siria, ha publicado un manifiesto

en el que dice que Francia ha violado la firma del pacto, violación de la que se hace solidaria la Sociedad de Naciones, que fué la que patrocinó el pacto franco-sirio.

La tensión en Siria es cada día mayor, y los elementos nacionalistas han anunciado que la fecha del 24 de junio, en la que se firmó la cesión de Alexandretta, será considerada como una fecha de luto nacional.

Las flotas aéreas de Alemania e Italia

Se han iniciado ya los trabajos de acoplamiento de las dos flotas para que posean una mayor eficiencia

BERLIN, 28.—El subsecretario de la Aeronáutica italiana, señor del Valle, después de celebrar una conferencia con Göring, ha regresado hoy a Italia.

El señor Valle fué obsequiado por el general Milk, jefe de las fuerzas aéreas del Reich, pronunciando ambos sendos discursos, en los que hicieron resaltar que en lo sucesivo Alemania e Italia acoplarán sus armas aéreas para una mayor eficiencia.

El general Milk hizo alusión al establecimiento de aviación de Guidonia, en Italia, asegurando que era una institución única en el mundo.

El militar italiano hizo resaltar que la técnica alemana e italiana dan a las flotas aéreas de los dos países una enorme potencialidad; pero que la pericia de los aviadores de las dos potencias, demostrada en la guerra de España, hacen que esta eficiencia sea mayor de lo que se esperaba.

Los trabajos de acoplamiento de las dos Armadas han comenzado ya.

en el que dice que Francia ha violado la firma del pacto, violación de la que se hace solidaria la Sociedad de Naciones, que fué la que patrocinó el pacto franco-sirio.

La tensión en Siria es cada día mayor, y los elementos nacionalistas han anunciado que la fecha del 24 de junio, en la que se firmó la cesión de Alexandretta, será considerada como una fecha de luto nacional.

En el que dice que Francia ha violado la firma del pacto, violación de la que se hace solidaria la Sociedad de Naciones, que fué la que patrocinó el pacto franco-sirio.

La tensión en Siria es cada día mayor, y los elementos nacionalistas han anunciado que la fecha del 24 de junio, en la que se firmó la cesión de Alexandretta, será considerada como una fecha de luto nacional.

El jefe de los mutilados italianos le contestó, diciendo que nunca se irán ellos los que pongan la menor dificultad a la amistad creciente de Alemania e Italia. Añadió que alemanes e italianos son los pueblos mejor preparados del mundo, y si el furor de otras potencias arrastrara al mundo a un conflicto, no los encontrarán con los brazos cruzados.

Los trabajos de acoplamiento de las dos Armadas han comenzado ya.

Leo Vd. EL PROGRESO

El Progreso

VENTA: Número suelto del día, 0'15. Atrasado, 0'25.

SUSCRIPCIÓN: En Lugo capital, 2'50 al mes. Fuera, 7'50 trimestre.

Este acto solemne, en el que desfilan por las calles y por las plazas las fuerzas militares a los acordes marciales de su Banda, es la Historia de Lugo, es la Historia de Galicia

Vosotros tenéis un puesto importante en la Historia de España, y no por olvidado en este siglo terrible que hemos pasado, es menos importante el puesto que en ella ocupa el Reino de Galicia y en especial Lugo, que fué su cabeza y su avanzada

(Del discurso del Caudillo a los lucenses).

Boletín Oficial del Estado

BURGOS, 28.—En su número de hoy, entre otras de menor interés, el "Boletín Oficial del Estado" inserta las siguientes disposiciones: Orden disponiendo que las personas jurídicas que a partir del 18 de julio de 1936 han sido dotadas de comisiones gestoras o comités de gerencia, por tener su domicilio social en zona no afectada al Movimiento Nacional, de acuerdo con sus Estatutos deben proceder a constituir sus Consejos administrativos, declarándose disueltas dichas comisiones gestoras o comités de gerencia.

Orden suspendiendo los efectos del artículo primero del Decreto de enero de 1925 sobre provisión de vacantes de ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Ordenes reintegrando en sus escalones, provisionalmente, a varios funcionarios de Justicia.

Ordenes de Defensa Nacional reintegrando a la situación de actividad a varios jefes y oficiales de diversas Armas, que se citan.

Otra, ya conocida, disponiendo el licenciamiento de los individuos del reemplazo de 1935 y restableciendo las prórrogas de primera y segunda clase.

Otra fijando los precios a que deben pagar los Cuerpos artículos que extraigan de Intendencia.—Faro.

El General Aranda llega a Burgos

BURGOS, 28.—Procedente de Vigo, donde desembarcó al regresar de su viaje a Alemania con la Misión Militar Española, llegó a esta capital el laureado general don Antonio Aranda Mata.

Llegó poco antes del mediodía, habiendo sido recibido hoy mismo en audiencia por Su Excelencia el Generalísimo con el cual mantuvo larga conferencia.

Conversando con los periodistas hizo una glosa de su viaje a Alemania, destacando el vehemente deseo que existía en el Reich de rendir un homenaje a España.

Hizo notar que en todas partes advirtió la gran cordialidad que existe hacia España, tanto entre el Ejército, Marina y Aviación, como en la gran industria, partido político y sectores todos del trabajo.

Destacó el interés que en toda Alemania se siente por las cosas de España, afirmando que cuanto se diga de la cordialidad con que en todas partes fué recibida la Misión española, es poco.—Faro.

Homenaje al General Aranda

BILBAO, 28.—La Diputación ha ultimado los preparativos del homenaje que con las de Navarra, Alava y Guipúzcoa dedica al laureado general Aranda, el cual es esperado mañana en esta capital juntamente con el general López Pinto con sus ayudantes y jefes de Estado Mayor.

Este homenaje fué acordado con ocasión del desfile de Tercios de Requetés celebrado en Castellón, y consistirá en la entrega de un bastón de mando.

La entrega tendrá lugar el viernes, a las doce, en el salón de actos del Ministerio de Industria y Comercio. El presidente de la Diputación, señor Goyoaga, pronunciará un discurso y después del acto y de servirse un aperitivo tendrá lugar una comida íntima en el Club Marítimo del Abra.

A la tarde se realizará una excursión al Sanatorio Marítimo de Gorliz y si quedase tiempo otra al cinturón de hierro.—Faro.

riñosas manifestaciones por parte del público, que le identificó. A las 11,20 salió de Venecia, y en un tren especial se dirigió a Florencia, acompañado de los príncipes y otras personalidades.

Información nacional

EN LA VICEPRESIDENCIA

BURGOS, 28.—El excelentísimo señor vicepresidente del Gobierno y ministro de Asuntos Exteriores, conde de Jordana, recibió hoy en su despacho oficial al excelentísimo señor ministro de Organización y Acción Sindical, con quien celebró una larga y cordial conferencia.—Faro.

EN AGRICULTURA

BURGOS, 28.—Hoy han cumplimentado al excelentísimo señor ministro de Agricultura los señores siguientes:

Excelentísimo señor ministro de Organización y Acción Sindical, encargado de Negocios de Chile, gobernador de Tarragona señor Torres, jefe provincial y gobernador de Gerona señor Correa y don Luis Santamaría.—Faro.

EL MINISTRO DE JUSTICIA

PAMPLONA, 28.—Ha llegado a esta capital el excelentísimo señor ministro de Justicia y accidental de Educación Nacional, conde de Rodero.

Mañana es esperado en esta ciudad el jefe del Servicio Nacional de Primera Enseñanza, don Romualdo de Toledo, para despachar con el señor ministro y someter a su firma varias disposiciones del Departamento.—Faro.

El Ministro Plenipotenciario de Venezuela hizo ayer la presentación de sus credenciales

BURGOS, 28.—Esta mañana, a las once y media, tuvo lugar el acto de presentar sus cartas credenciales a Su Excelencia el Generalísimo, por el ministro plenipotenciario de Venezuela, señor Parras Pérez.

Ante Palacio formó la guardia exterior con bandera y bandos, formando en los jardines la Guardia Jaliñana, a pie, en traje de gala, para rendir honores al representante venezolano y personalidades asistentes al acto.

El primer introductor de embajadores con el jefe de protocolo y otras personalidades, se trasladaron al Hotel Condestable para recoger al ministro de Venezuela y acompañarle a la residencia de Su Excelencia, escoltando el coche en que el señor Parras Pérez se trasladó a Palacio una sección de Caballería de la Guardia Jaliñana, en traje de gran gala.

Al llegar a Palacio el diplomático venezolano con las personalidades que formaban su séquito, la banda interpretó el himno de su país.

Su Excelencia se hallaba en el salón de recepciones acompañado por el vicepresidente del Gobierno y ministro de Asuntos Exteriores, general Jordana, jefes de su Cuartel general y Casa Militar con el coronel Franco a la cabeza.

Una vez concedida la venia por Su Excelencia pasó al salón el ministro de Venezuela, acompañado por el primer introductor de embajadores.

SE NECESITA planchador para máquina Hollman. Tintorería "Los Mil Colores".

Un libro sobre el Greco

La casa editorial Allen and Unwin de Londres, ha publicado una obra en alemán sobre el Greco, que es considerado como el mejor libro sobre dicho artista, ya que contiene una colección completísima de sus obras, con 245 reproducciones, que permiten formarse una idea acabada sobre la técnica e importancia de la pintura del original artista.

A pesar de ello siguen existiendo algunos enigmas en la vida y en el arte del Greco. Modernamente se le ha considerado como un pintor muy afín a las nuevas modalidades del arte pictórico. Gracias a esta obra, el que la lee puede adquirir una impresión certera y conjunta de las actividades del gran pintor español. El texto de la adición está muy cuidado y contiene una historia de la pintura contemporánea del Greco, que permite seguir la evolución de su obra.

Lotería Nacional

Administración núm. 1.—La casa de la suerte PLAZA DE ESPAÑA, 14

Están a la venta los billetes para el sorteo extraordinario del 20 de julio de 1936. Año de la Victoria. Costa de 50.000 billetes a 250 pesetas billete y 25 pesetas el décimo.

Primer premio, 2.000.000 de pesetas. Segundo, 1.000.000 de pesetas. Aproximaciones, centenas y reintegros. Se sirven pedidos, enviando su importe más 150 para gastos de certificado.

MADRID ROJO

Reportajes de EL PROGRESO

Al filo del abismo

XV

Existe —no cabe duda— una reacción natural, de carácter orgánico, frente a los grandes peligros. Una reacción que se manifiesta en las personas individuales o colectivas y cuyas proporciones se hallan en razón directa de las causas que la provocan.

Aparece como una defensa natural, un matiz del instinto de conservación, en los momentos culminantes. La serenidad asombrosa que se advierte durante las situaciones más críticas, ese desdén hacia la muerte que caracteriza a individuos y pueblos en plena hecatombe se explica únicamente como una consecuencia de ese fenómeno biológico. Se deben a él muchas decisiones salvadoras, gestos de arrojo supremo, y —a veces— un desconocimiento infantil del peligro —que huye siempre de quien no le teme— y se traduce en actitudes inconscientes que producen resultados realmente inverosímiles. Tal fenómeno se produjo en Madrid, durante la época del terror, con caracteres relevantes.

Muy pocas personas, incursas en el odio del populacho embravecido, pudieron comprender la situación crítica porque atravesaron durante el verano sangriento de 1936.

Cayeron algunos, víctimas de esa inconsciencia; pero tal despreocupación fué la causa de que muchos se salvaran al filo del abismo.

Durante la trágica temporada en que los foragidos campaban por sus respetos advertíase una división profunda, sin ningún género de interferencias, entre los habitantes de Madrid. El que formaba parte de la turba, el que se solidarizaba con ella, el partidario de la situación, de un lado; y quien repudiaba a los asesinos, a sus inductores, al estado caótico en general, del otro. No se juntaban nunca. No se juntaban sino era para sucumbir el segundo bajo el plomo de los primeros...

Y la llamada persona de orden, en actitud de pasiva defensa, aun vivía a salto de mata, aunque por su indumentaria procuraba pasar desapercibido, podía ser descubierto con suma facilidad por cualquiera que disfrutase de una mediana penetración psicológica. El tipo de miliciano sin armas que, naturalmente, no se había provisto de ropa al asaltar un establecimiento sino que la había adquirido en cualquier puesto de la Puerta del Sol; el hombre de manos finas con desastrada indumentaria o vitola de obrero; el joven barbudo o el caballero de barba y bigote, raras veces recientemente; el que apretaba el paso al cruzar frente a un cuartel de milicias. Había detalles más nimios que lo denunciaban inmediatamente con meridiana claridad: el pagar, por ejemplo, en los tranvías, el abonar las consumiciones en los cafés...

El señor Parras Pérez hizo entrega a Su Excelencia de las cartas credenciales, que le acreditaban como ministro de su país en España y presentó al personal de la Embajada que le acompañaba.

Después conversó unos momentos con Su Excelencia y abandonó Palacio, rindiéndole honores las fuerzas, cuyas bandos interpretaron el Himno Nacional español.

El numeroso público que presenció el paso de la comitiva tanto al trasladarse desde el Hotel Condestable a Palacio como al regreso, hizo reiteradas manifestaciones de simpatía al señor Parras Pérez.

Más tarde el nuevo representante de Venezuela en España hizo la proclama visita al teniente general Jordana, como ministro de Asuntos Exteriores.—Faro.

El próximo artículo: "LOS PASEOS"

La Empresa de Automóviles «Los Nogales» establece un servicio de viajeros entre

LUGO-MADRID-BARCELONA

saliedo de esta capital los martes y sábados a las seis de la mañana

Ultima hora

SE PROHIBE LA ENTRADA EN FRANCIA DE "LA VOZ DE ESPAÑA"

SAN SEBASTIAN, 28.—Las autoridades francesas han prohibido la entrada en territorio del país vecino del diario de esta capital "La Voz de España". El periódico mencionado publi-

El terror que invade a las personas de orden traducíase por el fenómeno a que nos hemos referido con anterioridad... en un supino desconocimiento del peligro... Durante aquellos meses se celebraron en Madrid más reuniones clandestinas que hubiera sido fecunda, que hubieran sido fecundas, que hubieran sido fecundas, que hubieran sido fecundas...

—¡Hombre, cualquiera te conoce! De dónde has sacado esa ropa tan pintoresca? —¡Pues tú pareces un feroz miliciano!...

—Espero que dentro de poco podremos, otra vez, usar corbata.

—Me han dicho que vienen desde Sevilla tres regimientos. Aquella tarde se reunieron en el domicilio del más arriesgado. Hallábase en él numerosas personas de tendencia derechista: Jóvenes estudiantes; señoritas distinguidas; la vecina del segundo (una señora muy religiosa); el farmacéutico de abajo; un funcionario despedido por "desafecto"; también, en consolas proporciones, algún obrero, incluso sindicalista, (el electricista del ático); la superiora de un convento, refugiada en aquella casa, "que se había salvado de milagro"; y algún sacerdote con pintoresco traje seglar.

—¿Sabes alguna noticia? —Todavía no conocemos detalles concretos. Pero una amiga nuestra, telefonista ha escuchado a Giral que hablaba con el embajador de París: "¡esas armas! ¡Manden pronto esas armas! ¡Sin esas armas estamos perdidos!". Para que luego nos referan grandes victorias.

—¿Y la radio qué dice? —Hemos conseguido coger Sevilla, aunque muy interferida por Radio España. Parece que el Tercio ha desembarcado en Algeciras.

—Me gustaría escuchar por radio a "los otros"; se ve muy loco con las mentiras de "éstos". El más enterado corrige: —"Estos" se llaman rojos y "los otros" nacionales.

Un mapa, donde se distribuía por provincias el terreno en disputa, servía de complemento a la información.

—Cuando lleguen a Toledo quedará cercado Madrid. La reunión se disolvía tras mutuas inyecciones de optimismo: —¡Arriba España!

—¡Silencio!; el vecino de al lado es rojo. —¡Adiós!

Y en la calle, la despedida final: —¡Salud, camaradas!

A lo mejor pasaba una manifestación y era preciso levantar el puño.

TATIN.

El próximo artículo: "LOS PASEOS"

Boda de príncipes

Ha llegado a Italia el Rey Jorge de Grecia, acompañado por varios príncipes

VENECIA, 28.—Ha llegado a esta ciudad el yate real "Helios", en el que hace el viaje el rey Jorge de Grecia, que viene a Italia con motivo de la boda de la princesa Irene de Grecia y el duque de Spoleto. Acompañan al rey los príncipes Pablo, Fernando y Carolina. El rey recibió la visita del presidente del Senado italiano, comisionado por el Gobierno de Italia para saludar al soberano griego, recibiendo también la visita de los diplomáticos griegos en Italia. En la plaza de San Marcos el soberano, que hace el viaje con carácter particular, fué objeto de cariñosas manifestaciones por parte del público, que le identificó. A las 11,20 salió de Venecia, y en un tren especial se dirigió a Florencia, acompañado de los príncipes y otras personalidades.

La escuadra italiana en Lisboa

Se le ha tributado un cariñoso recibimiento

LISBOA, 28.—La primera escuadra naval italiana, al mando del almirante Di Cardi, ha llegado a Lisboa, siendo entusiastamente recibida por la muchedumbre que se congregó en los muelles durante las maniobras de atraque de los buques.

P. A. C. I.

SEGUROS DE ACCIDENTES DEL TRABAJO

Agente General para la Provincia de Lugo
A. FUGAROLAS REAL
Av. General Mola, 14-1.º
Teléfono, 419